



Mi Universidad
CONTROL DE LECTURA

Yelitza Aylin Argueta Hurtado

Segundo Parcial

Interculturalidad en salud

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer semestre

Comitán de Domínguez Chiapas, 11 de octubre del 2024

DIAGNÓSTICO DE Salud POBLACIONAL

CON: Enfoque Ecosistémico DE Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Yelitza

Es una herramienta fundamental para la salud pública, ya que tiene el objetivo que es el bienestar de salud en las población, para ello se utiliza el diagnóstico de salud poblacional, que nos abre las puertas a identificar las necesidades de la población, como es que le afecta la escases de recursos con ellos buscan soluciones viables. Existiendo tres ejes: (1) necesidades de la población, problemas sociales y de salud-enfermedad con ello los riesgos, morbilidad y mortalidad, el (2) las determinantes sociales (3) recursos y servicios, (4) fortalezas de la población. En la primera entra la identificación de las necesidades con el estado de salud de la población, valorando y evaluando la tasas de la sociedad, que tanto riesgo corre la población, al hablar de como nos moldea el eje (2), desde, como vivimos, nos educamos, las condiciones sociales del estilo de vida, entrando la economía y las interacciones sociales, como todo va alineado el (3) con la (2), desde un enfoque de ingresos y egresos, la economía de la población, el proceso de inducción de los servicios, la calidad y accesibilidad a ellos, por ultimo las fortalezas de la población, como equilibrar el estado de salud de la población, reforzando desde la identificación de los riesgos, los posibles daños a la salud. Para lograr todos estos ejes es esencial la participación de la población, empoderandola, otra es la atención en los servicios de salud. Para el apoyo de dirección del diagnostico, esta el administrativo que analiza de las instituciones ante las problemáticas de salud, algunos modelos de salud pública analizada por Lang y Rayner es la, saneamiento ambiental, desde poblacional, comunidad, llegando a los hogares, creando una vigilancia continuo, previniendo riesgo epidemiológicos o enfermedades, tambien entra los biomedicos, lo tecnico-económico. La salud pública debe incluir una englobalización de los factores. físicos, sociales, políticas, etc... La ecosalud con el enfoque de ecosistémico se vincula al ser humano, siendo enfatizado con la salud de las personas, en la participación de la población, las autoridades y los equipos médicos investigadores, son impulsores de llevar la información, educar a la población, para esto debe enfocars en el este

DETERMINANTES

de Salud

Scribe

Y el #30

Los determinantes son los principios más altos entre la pobreza de las, la atención integral en temas de salud, abarcando las condiciones de vida, siendo la pobreza lo más importante para la adquisición de enfermedades, el atender a nuestros pacientes en el proceso de salud y enfermedad, enfocándonos en la introducción de Leavel y Clark analizando los agentes infecciosos, como adaptar el cuidado de estas estancias, en la aparición de enfermedades. Con el proceso de salud y enfermedad, condicionando que el estado del individuo es fundamental asociado a su estado de salud, los determinantes de propagación de los estilos de vida, Temerer Sha Hutk en estados unidos, es presentado un uniforme biológico del humano su estado de salud por condiciones de vida no aptas para su estancia de hospitalización, llegaba a recar en varios factores que afectan a su estado de salud y como la pobreza es uno de ellos y uno de los más grandes y extensos ya que están en constante cambio, la probabilidad de salud de afectarla con los factores de riesgo, sus estados de enfermedad, el periodo prepatogénico, que es el estado de enfermedad prevenible de enfermedades, el constante riesgo de un control para su mejoría, los determinantes que son claves para el entender de las causa de enfermedad y muerte que es lo que lo lleva a analizarlo, el informe constante de como prevenir la muerte y las enfermedades infecciosas y no infecciosas, dos es manifestado el estado de equilibria con la sociedad, como influye su estancia hospitalaria y la vida cotidiana del paciente o mejor dicho del individuo, su constante evolución de las enfermedades el como afecta constantemente a su condición de salud, la cantidad de saberes y conocimiento del como prevenir, los servicios de salud dados para su condición de salud y la forma de enfrentar la enfermedad, o enfrentar la condiciones

APS

protección, promoción

Dr. Sergio Jimenez Ruiz ^{Yaitza}
DE LA SALUD

La ops que es la organización Panamericana de las salud en sus departamentos se basan en la Atención primaria de salud, siendo esta la primordial para los sistemas y servicios de salud, que busca una transformación de las organizaciones, dando lugar a la equidad y la resiliencia, encontrando que el objetivo es el mejoramiento en las áreas de, prestación de servicios integrales, el fortalecimiento de la gobernanza y la rectoría en los sistemas de salud, siendo estas por conocimiento un aporte de las acciones esenciales en tema de salud pública, también está el mecanismo financieros eficientes y equitativo adecuados al sistema de salud, igual están los recursos humanos para la salud, curso de vida saludable. Curso de vida saludable, busca el aumentar la esperanza de vida, con el objetivo principal de mejorar la salud en temas de un comienzo saludable en la vida, dando un gran consejo *'nunca es demasiado tarde para mejorar la salud'*, conocemos que lo que busca la salud pública es mejorar las estrategias para lograr el objetivo, todo personal de salud debe implementarlas en su vida diaria, siendo ejemplo del bienestar, la promoción es la puerta más avanzada en este tema, por medio de, programas, de los cuales se promueve una vida saludable. Envejecimiento saludable aborda a las personas de la tercera edad, más igual también, personas que van para ese camino, dándonos a entender que todos debemos fomentar desde orita un buen estado de vida, con el objetivo de tener personas mayores sanas e independientes, para un equilibrio en el bienestar para la familia y la comunidad, sin olvidar aporta al sistema de salud en nuestro país México, su objetivo principal es optimizar el mantener el mejoramiento de su salud física y mental, alargando su independencia y una calidad de vida, para ello se debe trabajar en cuatro acciones, el cambio de forma de pensar, sentir, actuar, más que nada es como sobrellevar la vejez, ofreciendoles una atención de calidad, alargando su vida. Salud auditiva se conoce que 1.500 millones de personas a nivel mundial, pierden la capacidad auditiva, que afecta a la persona, pero igual a sus familiares, lo vuelve una persona más dependiente de ayuda en su vida cotidiana, lo que busca esto

Educación ^{LA} EN ^{M A} Salud ^{Dr. Sergio Jimenez Ruiz} ^{Yelitza}

La educación en salud proporciona una definición importante de la OM, que dice, que es una disciplina que se encarga de orientar y organizar los procesos educativos, con un propósito esencial el influir positivamente a la población, al individuo y sus familiares, a reconocer y aceptar el conocimiento, de la práctica y sus costumbres, la falta de conocimiento es un proceso para la entrada de la prevención, ya que las personas son de bajos niveles educativos pueden no estar al tanto de las medidas preventivas importantes, incrementando el riesgo de contraer enfermedades, al igual entra la dificultad de la comprensión de información médica, la capacidad que tenemos para entender instrucciones médicas o información sobre tratamientos puede llevar a un manejo inadecuado de la salud, hay problemáticas constantemente, siendo uno el menor acceso a servicios de salud, la falta de educación puede que limite la capacidad de buscar y utilizar servicios de salud adecuados, el comportamiento de riesgo, las personas no tienen una buena educación sobre sus adaptaciones del comportamiento del riesgo. El bajo empoderamiento, con un nivel educativo que reduce la capacidad de las personas para abogar por sus necesidades de salud y participación en las decisiones relacionadas con su cuidado. La falta de educación puede contribuir a mayores niveles de estrés y ansiedad, las desigualdades son un papel de importancia, a menudo sucede afectando a las personas con un menor conocimiento, enfrentando barreras socioeconómicas, lo que exacerba las desigualdades, algunas de estas limitaciones o problemáticas, son las barreras sociales para el acceso a servicios de salud, problemas en el uso correcto de medicamentos, acceso deficiente de mala calidad a la información de salud, la dificultad en el control de enfermedades crónicas, la promoción de la salud, al empoderar a las comunidades para que tomen control sobre su bienestar, subraya la necesidad de un enfoque integral y participativo. La educación para la salud es, sin duda, una herramienta crucial para facilitar este empoderamiento. Más sin embargo, la persistencia de un enfo-

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

1. Arena -Marreah, L, Cortez- Lugo. M, Parada- Toca, I, Pacheco - Magaña. L. E. g, Magaña - Nalladares, L. (2015) Populati3n health diagnosis with on ecoheath approach. Revita de Salud P3blica, 49 (0). Recuperado de https://www.scielo.br/pdf/rsp/v49/es_0034-8910-rsp-S0034-89102015049005842.pdf
2. Vill3n Aguirre. M (2011, diciembre). Factores determinantes de la salud: importancia de la preocupaci3n, suelo. Recuperado 1 de octubre de 2024, de http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011
3. Sistemas y servicios de salud (2024, 3 octubre), OPS/OMS/ Organizaci3n panamericana de la salud. Recuperado de <https://www.paho.org/en/health-systems-and-services>
World Health organization: WHO (2019, noviembre 15). Health promotion. Recuperado de: https://www.who.int/health-topics/health-promotion#tab=tab_1
4. Hern3ndez - Sarmiento, J.M, Jaramillo - Jaramillo, L. I, Villegas- 3lzate, J.D, 3lvarez - Hern3ndez, L. F, Roldan - Tabares, M. D, Ruiz -Mej3a – S3nchez, L.M. (2020). La educaci3n en salud como una importante estrategia de promoci3n y prevenci3n. Recuperado de <https://www.redalyc.org/journal/2738/273863770021/html/n>